

## DONACIONES

# CAMPAÑA DE UP Y CRUZ ROJA A FAVOR DE UCRANIA

La prolongación del conflicto bélico de Rusia contra Ucrania y el desolador impacto en su ciudadanía ha llevado a Unión Profesional a apoyar y colaborar con Cruz Roja en la labor asistencial que está llevando a cabo tanto sobre el terreno como en los países de acogida.

Este convenio forma parte de las acciones debatidas en la Conferencia Multiprofesional de Unión Profesional (UP), celebrada el 30 de marzo, un encuentro de emergencia que reunió a los responsables de los Consejos y Colegios Profesionales con el objetivo de compartir las distintas acciones realizadas hasta el momento por cada uno de ellos y concretar una estrategia común ante el conflicto que ya cumple 3 meses en Ucrania.

La firma del documento fue una de las acciones planteadas en la cita, e incluye colaboraciones con iniciativas como la campaña de Captación de Fondos para ayudar a las personas afectadas por la crisis de Ucrania puesta en marcha por Cruz Roja junto a la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja (FICR) y el Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR).

Así, a través de [www.unionprofesional.com/las-profesiones-colaboran-con-cruz-roja-en-el-marco-de-la-crisis-de-ucrania/puede](http://www.unionprofesional.com/las-profesiones-colaboran-con-cruz-roja-en-el-marco-de-la-crisis-de-ucrania/puede) accederse a una información sobre este acuerdo y a una pestaña que permite realizar donaciones económicas a la ONG. El pacto también contempla la posibilidad de ampliar la colaboración entre Unión Profesional y Cruz Roja en la atención de otras emergencias que puedan surgir.

Entre las múltiples propuestas debatidas en la conferencia se planteó la posibilidad de considerar las corporaciones colegiales «espacios seguros», lugares con todo el

espectro de garantías donde las personas desplazadas puedan encontrar asesoramiento y asistencia para desenvolverse personal y profesionalmente el tiempo en el que se encuentren residiendo en nuestro país.

Además, En el foro de finales de marzo los representantes de las profesiones agrupadas en Unión Profesional pusieron en común sus estrategias y acciones, tanto las más inmediatas (ayudas económicas y colaboraciones profesionales) como las que desarrollarán a medio y largo plazo (cooperación en formación y reconstrucción del país), y concretaron la herramienta interna desde la que organizarse.

En este sentido, la propia web de UP recoge más de una treintena de iniciativas llevadas a cabo desde que estallase el conflicto por los diferentes consejos generales de numerosos colegios de los ámbitos jurídico, sanitario, de la arquitectura, la ingeniería, la economía y la empresa o el ámbito social.